



IV Domingo del CUARESMA 10 marzo - Ciclo B



HOY ELIJO SER LUZ



AMBIENTACIÓN

Todo lo que ha hecho Dios y respondemos como respondemos a veces. A nosotras mismas nos pasa en la vida, que a veces nos pagan mal por bien y a veces también nosotras pagamos mal por bien. ¡Que clave se nos cruza que nos ofusca el corazón y reaccionamos mal, contestamos mal, ridiculizamos o ninguneamos!

¿Qué nos impide dejar aflorar todo lo bueno y maravilloso que llevamos en nuestro interior? Dejemos que tu amor nos salve, nos transforme que aprendamos de ti esa mirada amable, apreciativa y esos gestos que nos potencian la vida.

Que tu luz nos revista de esa nueva condición humana.

CANTO. RENOVAOS - IXCÍS

https://youtu.be/pqKn0rI0Vdo?si=Wy2KSFIFbO_AcHw

EVANGELIO. Juan 3,14-21

«Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así tiene que ser levantado el Hijo del hombre, para que todo el que crea tenga por él vida eterna. Porque tanto amó Dios al mundo que dio a su Hijo único, para que todo el que crea en él no perezca, sino que tenga vida eterna. Porque Dios no ha enviado a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo se salve por él. El que cree en él, no es juzgado; pero el que no cree, ya está juzgado, porque no ha creído en el Nombre del Hijo único de Dios. Y el juicio está en que vino la luz al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, porque sus obras eran malas. Pues todo el que obra el mal aborrece la luz y no va a la luz, para que no sean censuradas sus obras. Pero el que obra la verdad, va a la luz, para que quede de manifiesto que sus obras están hechas según Dios.»

Para profundizar la Palabra (*Marie-Noëlle THABUT*)

Leyendo el 2º Libro de las Crónicas, en la primera lectura de hoy, nos sorprende que un texto bíblico, relativamente tardío, hable todavía de «cólera» de Dios, como si Dios pudiera, como nosotros, dejarse llevar el mal humor. Pero es el contexto histórico quien exige este tipo de discurso: el peligro de la idolatría está todavía presente, y se ve. Para imponer la fe en el Dios único, no hay otro medio que atribuirle la responsabilidad de todos los acontecimientos: Tanto el de la catástrofe del Exilio, después, el retorno permitido por Cyrus. En esta etapa de la reflexión teológica, se piensa forzosamente: si él no es el Maestro de todo es que hay otros dioses. Más tarde, en la medida en que la Revelación progresará, se descubrirá que **Todos nuestros sentimientos humanos de cólera y de venganza son totalmente ajenos a Dios, el Todo Otro, porque no hay en Él más que una realidad, el Amor.**

El salmo 136 nos propone la imagen de la relación establecida entre Dios y su pueblo: Bastó que Dios les dejara seguir los malos terraplenes. Pero, en adelante, el pueblo se vuelve hacia Él, y Dios promete un porvenir nuevo. Dios va a hacer de tal manera que su

pueblo vuelva al camino correcto, **Dios perdonará a su pueblo, Dios mantiene con su pueblo lazos de amor.**

En el texto de hoy, Pablo retoma y desarrolla dos ideas importantes: Primero, **el designio de Dios es benevolente.** El vocabulario de Pablo es extremadamente repetitivo; esta insistencia es, evidentemente, intencionada: “Dios es rico en misericordia...” «El gran amor con el que Él nos ha amado». Segundo, el proyecto de Dios es de reunirlo todo en Jesucristo. Pablo emplea varias veces las expresiones «con él» y «en él» ... «**Dios nos hace renacer con Cristo**».

Una vez más, **Juan insiste sobre la fe: porque somos libres. Así es, frente a la propuesta de amor de Dios, nuestra respuesta puede ser acogedora (es lo que Juan llama la fe) o de rechazo.** Tengamos en cuenta que la palabra “creer” aparece cinco veces en este relato. Pero, al mismo tiempo que Jesús aproxima la imagen de la serpiente alzada en el desierto y su propia elevación sobre la cruz, Jesús manifiesta el salto formidable entre el Antiguo Testamento y el Nuevo Testamento. Jesús cumple, cierto, pero todo en Él toma una nueva dimensión. Primero, en el desierto, sólo el pueblo de la Alianza estaba concernido; en adelante, en Jesús, es toda la humanidad, el mundo entero, quien es invitado a creer para vivir. Y repite dos veces: «**Todo hombre que cree en él obtendrá la vida eterna**».

Pistas para la oración

- ¿Por qué insiste el texto en la importancia de creer en el Hijo de Dios?
- ¿Cómo es tu fe en Jesucristo?
- En nuestra Iglesia, Comunidad, ¿nos acercamos a la luz o permanecemos del lado de las tinieblas?



MÚSICA AMBIENTAL.

Sunrise Meditation – HANDPAN - Pelalex

<https://youtu.be/mw4k1tCnAuE?si=OghpXJ4ZEE3yn9SV>

LONG PAST GONE (JAMI SIEBER)

<https://youtu.be/GFMjWPRIPVw?si=LO-QnAYheLDgXUXN>

CONDICIÓN HUMANA

La luz ilumina nuestro
corazón en este camino
hacia la Pascua.
Elijo ser luz
cuando camino con otros
y no solo.
Elijo ser luz
cuando mi vida es luz
y muestra un camino.
Elijo ser luz
cuando abro mi corazón
al infinito y me dejo
llevar por su aire fresco.
Elijo ser luz
cuando pongo mis manos
en tus hombros
y te siento hermano
y te llamo amigo.
Elijo ser luz
cuando mis ojos se abren
y te acogen delicadamente,

expresándote lo mucho
que me importas.
Elijo ser luz
cuando mis palabras
hablan de ti,
acariciando al necesitado
hundido en el barro.
Elijo ser luz
Cuando me encuentro
Contigo en cada rostro
y converso pacientemente.
Elijo ser luz
cuando te descubro
como luz en mi vida
y quiero ser reflejo de ella.
Elijo la Vida,
cuando pongo la mía
en juego y la ofrezco,
sin importarme perderla.
Elijo la Vida
Y ser siendo contigo.

CANTO. AXEL - SOMOS UNO FT. ABEL PINTOS

<https://youtu.be/1MibkygUPLU?si=40KsrIQzqIf6C2MH>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

Cuidando
Protegiendo



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION